

LAPALISSE



ÉGLISE SAINT JEAN-BAPTISTE

Édifice moderne, notre église de style roman, fut construite en 1864 par l'architecte Moreau de Moulins, avec une nef de cinq travées, des bas côtés, un transept saillant et une abside flanquée de deux absidioles.

Le clocher s'élève sur la façade.

Elle fut bâtie en granit de Droiturier.

Au dessus de la porte d'entrée, côté château, les orgues dans la tribune.

Ils ont été construits dans les ateliers Paul FERRET à Paris vers 1878.

C'est l'ébéniste Claude BILLARD de Lapalisse qui les installa, soit quatre boiseries des deux côtés du buffet, en "bois de sapin de bonne qualité sans nœuds".

La partie instrumentale de l'orgue est classée comme monument historique par un décret du 19 Janvier 1981. A la suite de cela une restauration a été entreprise en 1984-1985.